

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Wilhelm Zierold an August Hermann Francke.

Zierold, Johann Wilhelm

Stargard in Pommern, 23.04.1722

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 235 : 60

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Respectuenswürdiger Herr,
Herrn Hof. R.

Ich gratulire dem Herrn zu reconcilescent und Cünigst, seiner
Gottes Gnade. Christliche Reich H. Pastor Wolf zu mir,
Catholico des 26 Jahren sein erster Discipel für gebühren, und
Abwängert in recommendations: Describen Vor seiner Vofu, den
zu Ihre information in dem Cünigst, für mit über:
sündet. Es littet, zu zu mir Herr Informatarem auff
die Thile zu sein, da er überan nicht d andern
Reich die Information haben. Der H. Pastor ist sehr
sehr arm, socht aber auff Gottes Gnade und Drogen.
Die pränumeration soll prompt folgen. Es hat ihn
nicht ein Jahr vor aus, die Subsistenz mit gegeben, 97 auf
Ihre pränumeration, nicht gutten, und es ab er sonst
nichtig hat. Deming porro providet, qui credit,
videbit. Gott reformet ja zu mir Gott mit Cünigst
seiner Cünigst, da ich in collegio privato Gaian, publice
aber Proverbia Salomonis exegere. Dies. Cünigst Gottes
mächtig, wenn Gott ist וְכִי תִשָּׂא עֵינֶיךָ אֶל הַשָּׁמַיִם וְרָאָה
das man alles andern gar leicht abzugeben kann. Dieser Abbruch
des Gnade Gottes freundlich empfassen, australe Herr. Herr
Herr. Herr

Hausgard. d. 23. April
1722.

Herr. Herr
Herr. Herr
Herr. Herr

Dr. Georg Conrad

Herrn Hermann Franck
Professor en Theologie
et Sacerd

Halle

Occasion.

